



#LÓPEZOBRAADOR

'RELEVO VA A SER MEJOR'

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que quien llegue como su relevo será "mejor" que él en el gobierno, por lo que se dijo contento y sin ninguna preocupación sobre el futuro del país.

En Atizapán de Zaragoza, donde inauguró simbólicamente la planta potabilizadora Madín II para atender la demanda en el Valle de México, recordó que le quedan 11 meses de gobierno para que entregue la banda presidencial, lo que provocó gritos de simpatizantes que le pedían "reelección".

El mandatario respondió que "no" a sus seguidores, y sin decir nombres recordó que él ya entregó el bastón de mando. "Yo soy maderista, creo en el lema 'sufragio efectivo no reelección', y no hay que convertirnos ni en líder moral, ni en hombre fuerte, ni en caudillo, mucho menos en cacique, no hay que tenerle tanto apego ni al poder ni al dinero", señaló. **IVÁNE SALDAÑA**

FOTO: ESPECIAL



• **ABASTO.** Inauguró la planta potabilizadora Madín II.